

Auriculares Ergo VD-390

Eso es todo.

Los auriculares suenan bien, muchas frecuencias bajas y el estereo es bueno.

Los auriculares son economicos, as que no esperaba mucho de ellos. Pero result que, incluso por poco dinero, puede obtener una cosa hermosa y ms o menos con un buen sonido. El diseo de lo nuevo es lo ms moderno. Todo est hecho de su plstico mate y, a veces, brillante. Las orejas se presionan con fuerza, pero no presione. Aunque todava podra ser porque tengo una cabeza pequea. La parte que toca la cabeza es bastante blanda. El sonido es seis o siete puntos sobre diez. Todas las frecuencias se reproducen de manera ms o menos uniforme, solo los graves se elevan ligeramente. Pero cuando suenan muchos instrumentos a la vez, todo se mezcla y se obtiene una mezcolanza. Pero la msica electrnic como el trance, el dubstep o el drum and bass suena muy bien. Es mejor sentarse en su cabeza. Myaki.